

Un effet de la Semaine fédérale de cyclo ?

Longny-les-Villages.

L'assemblée générale du Longny cyclo-club, présidé par Eric de Brébisson, s'est tenue samedi 20 janvier avec la participation de la quasi-totalité des membres du club. 33 licenciés composent l'effectif, soit six de plus qu'en 2016, ce qui pourrait être un effet positif de la Semaine fédérale de cyclotourisme. Parmi eux, un jeune de 15 ans.

Le club a remercié les municipalités de Longny et du Pas-Saint-l'Homer pour l'aide et leur soutien financier, ainsi que les 87 bénévoles issus de 15 associations.

Pour ce qui est du bilan 25017, la randonnée des Collines du Perche, dimanche 7 mai, a attiré 95 participants de 22

clubs. « Un bon cru », pour le club. Sans oublier la Semaine fédérale internationale de cyclotourisme, passée par Longny les 30 juillet et 4 août, qui a vu défiler des milliers de cyclotouristes.

Parmi les projets 2018, pas d'organisation de Semaine fédérale mais toujours l'organisation de la randonnée des Collines du Perche le dimanche 6 mai et d'une sortie interne au club à Blonville pour rendre visite à Dany Soquet, femme du fondateur du club.

Un nouveau membre, François Lormier, rejoint le conseil d'administration.

L'assemblée générale du club s'est prolongée dans un restaurant de la localité.

Le Perche, 31 janvier 2018.